

Raul Castro félicite le Patriarche de Moscou et de toute la Russie



La Havane, 24 nov. (RHC).- Raul Castro, président du Conseil d'État et du Conseil des ministres, a adressé ses félicitations au Patriarche de Moscou et de toute la Russie, Cyrille, pour son 70e anniversaire.

D'après des sources diplomatiques, dans son message le président cubain formule de vœux de prospérité au Patriarche Kirill et lui confirme la volonté de consolider les liens d'amitié entre Cuba et le peuple russe.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/113104-raul-castro-felicite-le-patriarche-de-moscou-et-de-toute-la-russie>



Radio Habana Cuba